
«Оживет» ли 
Дом Советов?
В этом году были сделаны решительные попытки «лик* 

видировать» > один из приметных городских долгостроев: 
сдать, наконец, в эксплуатацию новый Дом Советов, что 
на улице Кирова. В мае был назначен на заседании 
президиума горсовета срок: третий квартал текущего 
года.

О том, как выполняется решение президиума, Л. АР
ХИПОВОЙ рассказывает первый заместитель председа
теля горисполкома В. С. ШАЛЫГИНГ— Специалисты знают, как непросто менять план строителей во втором полугодии: ведь они с начала года были сориентированы на объекты, которые им по плечу.5 конце прошлого года, когда только еще шло формирование плана строительства, исполком настаивал на полном вводе здания Дома Советов в 1991 году. Но под1 рядчик — трест «Новокуз- нецкстрой», который, кстати, строит детские сады, школы, больницы, — взвесив свои возможности, на это не пошел. Поэтому было рассмотрено и принято предложение вводить и заселять здание по частям.К октябрю предполагалось ввести левое крыло, имеющее свой автономный вход. К концу года можно было ввести и правое крыло, а также ...поеледниц, шестой этаж, который стал бы переходом из одно га крыла в другое.Наиболее сложные и трудоемкие работы предстоят

в центре здания, где будут лифты*, облицованные камнем холлы, спиральная ведущая вверх дорожка. Поэтому мы соглашались на то, чтобы центральную часть здания и его третье крыло со столовой и залом заседаний' ввести в 1992 году, при условии, чтобы подготовиться к работе зимой, утеплив предварительно и эти части сооружения.Независимо от того, какие части здания вводятся в эксп л уатац и ю , необходимо приступить к благоустройству прилегающей территории. С трестом «Востокгидроспец- строй» согласованы объемы работ, он накапливает плиты для облицовки площади: трест «Стройиндустрия» не может быстро произвести их в полном объеме. Т а к . же важно выполнить лестничные и  ̂ главный входы (это будет лестница с мраморными ступенями).Кроме треста «Новокуз- нецкстрой» на строительстве Дома Советов работает

много других предприятий. Например, бетонную подготовку лестниц делает СУ-2 треста «Новокузнецкстрой», а поверх бетона будет укладывать гранит дорож ноэксплуатационное управление, где имеются хорошие , специалисты. Для отделочных работ приглашены предприятия треста «Новокуз- нецкграж данстрой», СУ-1 треста «Кузнецкпромстрой», привлечены кооперативы.Считаю, что нельзя просто так и безболезненно переориентировать строителей и усилить темпы работ на одном объекте, не обделяя чем-то другой: приходится выбирать и где-то чем-то жертвовать. Если сейчас бросить все силы строителей на Дом Советов, значит, в срок не будут сданы какой- то детсад, больница, школа.  ̂ Конечно, было бы замечательно, если бы все получалось в комплексе, но силенок, к сожалению, пока не хватает, а потому приходится выбирать.
*  *  *

Вместо комментария. Из 
этого интервью видно, что 
одно из решений президиума 
горсовета, на котором на
стаивали депутаты, в срок 
выполнено не будет. И все- 
таки большинство горожан, 
думаем, согласятся именно 
с позицией горисполкома: 
негоже срывать маломощные 
силы строителей с перечис
ленных выше объектов и бро
сать их на ликвидацию зло
получного долгостроя. Дом 
Советов, конечно же, нужен, 
и стройку необходимо за
канчивать. Но, наверное, не 
за счет интересов больных 
и детей.


